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　【稲津けんご ９月議会後の談話】
　令和３年度の決算審議が行われ、賛成多数で可決されました。採決前に、賛成側として賛否討論に登壇し
ましたが、自らの意見の羅列ではなく、反対する方にいかに賛成の思いを訴えるかを重視して論じました。
　これから「ふちゅチケ」や低所得者層を対象とした給付金などの施策が始まります。実は、これらには問
題点があり、実施中や事後にも検証を求めていく予定です。

タウンミーティング ３年ぶりに開催
　2019 年に実施して以降、新型コロナウイルス感染
症拡大防止の観点から中止されてきた「稲津けんご 
タウンミーティング」ですが、今回、満を持して開
催することとなりました。
　今回は、高野のりお市長をゲストに招き、ご参加
いただいた皆様と活発に意見交換ができる時間も設
けています。感染対策を万全にし、皆様のお越しを
心よりお待ち申し上げます。

【稲津けんご タウンミーティング 2022】
2022 年 11 月 12 日 ( 土 ) 14:00～15:30
西原町自治会館 ( 入場無料･予約不要 )

　2022 年に入って、多摩地域では地方議会の議員選
挙が各地で行われています。2月には日野市と町田市、
6 月には立川市の選挙を応援。多くの立憲民主党議員
が当選を果たしました。12 月には、西東京市でも選
挙が行われます。こちらでも良い結果を残し、統一
地方選挙の弾みにしたいものです。
　多摩地域以外でも選挙が実施されており、稲津は 4
月の広島県府中市の選挙応援に向かいました。長く
議員間交流が続いており、この時が初対面だとは思
えないほどの一体感がありました。ここでも立憲民
主党議員は、同会派の議員とともに当選しました。

立憲民主党 稲津けんごの活動記録

2022年

秋号

【タウンミーティングご参加の方へ】

より多くの方がご発言できるよう、
当日の質問は１人２個までとさせて
いただきます。

当日は、座席の間隔を十分に取り、
消毒や換気なども徹底します。感染
対策にご協力をお願いいたします。

府中市長との車座でのタウンミー
ティングを西原町で開催します。
是非とも、ご参加ください。

西原町自治会館には、駐車場があり
ません。遠くからお越しの方は、バ
スの利用をおすすめします。

立川市議選では、現職の稲橋ゆみ子
さん、わたなべ忠司さんに加え、新
人の原ゆきさんが当選しました。

広島･府中市議選は無投票を回避。ど
い基司さん、しばうち則明さん、社
民党の水田豊さんの会派全員が当選。

日野市議選には、森沢美和子さんが
２期目に挑戦。立憲民主党結党時と
は状況が異なるものの、着実に当選。

町田市議選は、２期目に挑戦した東
友美さんの他、小野りゅうじさんと
渡辺さとしさんが初当選しました。
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オーストリア･ウイーンから日本が学ぶべきこと

広島県府中市初訪問 そこで見たものは？

　10 月に、友好都市提携 30 年を記念して、府中市訪
問団がオーストリア･ウイーンのヘルナルス区を訪問
しました。ウクライナ情勢が不安定な中での渡航で
したが、こういう時だからこそ国際的な平和を草の
根で継続する必要があると思い参加しました。
　滞在中、教育施設を中心に視察し、オ―ストリア
の子ども達や一般市民、ヘルナルス区議会議員との
交流を深め、コロナ禍で延期していた高校生のホー
ムステイ派遣の再開をお互いに誓い合いました。
　滞在中はオーストリアの大統領選挙期間中だった
こともあり、国民の関心も高く、町中に候補者のポ
スターが張られていました。結果はリベラル派で現
職の Van der Bellen が当選しました。　

　日本には「府中市」が２つあり、東京の市は「む
さし府中」、広島の市は「びんご府中」と呼ばれてい
ます。
　１面にある通り、稲津は４月に初めて「びんご府中」
に降り立ちました。市内各地を回り、むさし府中と
は異なる町並みに強く関心を持ちました。
　ものづくりに力を注ぎ、木製家具や味噌などが有
名なびんご府中。子育てや健康支援を目的とした施
設や施策が増える一方、地元高校の廃校危機や市立
病院の統廃合問題なども抱えています。むさし府中
も様々な施設の統廃合が検討･実施されており、自分
ごととして考えたいと強く思いました。

【びんご府中のここに注目 ！】

【オーストリアのここに驚き！】

稲津けんご 略歴
1968 年 北山町生まれ･西原町在住

北山保育所、府中七小、和光中、都立狛江高卒。

米･サウスアラバマ大学学士号、米･ピッツバー

グ大学院経済開発学修士号取得。

1999年から2011年まで３期12年、府中市議会

議員として活動。父の介護や民間勤務を経て

2015 年の市議選で返り咲き。現在5期目。

『稲津けんご通信(INAKEN PRESS)』は
地域活動や政党活動など

議会以外での活動を紹介しています。

次回の通信は 2022 年４月発行予定です。
(2022 年1月は市政レポートを発行します )

稲津けんご後援会 入会のご案内
本会は、稲津けんごの政治活動を支援し、府中
市民対象の生活相談などを行っています。是非
ともご支援を賜りますよう、お願いいたします。

稲津けんご後援会 ( イナヅケンゴコウエンカイ )
【ゆうちょ銀行】

振替口座 : 00120-4-586638
【多摩信用金庫 北山支店】

店番号 : 040　口座番号 : 0021857
 

会費 : いずれも一口 1,000 円

核兵器禁止条約締約国かつ
会議開催国からの訴え
脱原発を徹底しているオーストリア。

第二次大戦で甚大な被害を受けたこ

ともあり、核兵器にも強く NO と主

張しています。それゆえに、日本の

態度に疑問があると指摘されました。

マスク義務は数少ない場で
新型コロナとの向き合い方

オーストリアでは早期に感染した方

が多く、自然免疫が獲得されたとし

て、マスクの制限が緩くなっていま

す。とは言え、病院や公共交通機関

などでは着用義務があります。

道筋ある脱炭素先進国へ
日本は確実に遅れている？
オーストリアでは 2030 年までに、

国内生産電力を全て再生可能エネル

ギーで賄うとしています。同国では

既に８割近くを実現。２割弱ほどの

日本と大きく差が開いています。

脱プラスチックも徹底！
協議と模索が前進への道

オーストリアでは、生分解性以外の

プラスチック製レジ袋の使用が禁止

されています。一方、電気自動車の

充電ステーションは各地にあり、積

極的な環境対策が見て取れました。

国の登録有形文化財である「恋しき」。
現在は市が所有し、館内や庭園は無
料で見学できます。

府中市役所は赤の外装が印象的。内
装の変更や、耐震化などの議論が、
今後なされることでしょう。

広島の府中駅は JR のもの。ディーゼ
ル車との切り替え駅ですが、廃線問
題が重くのしかかっています。

府中市の名物「府中焼き」。ひき肉を
使ったお好み焼きですが、テイクア
ウトを活用される方も多いようです。


